

Palabras maravillosas

Descripción

Juan 20:24-31

¿Alguna vez has pensado en lo diferente que sería el mundo sin la Biblia? He visto pequeños destellos de esto al hablar con traductores de la Biblia que tratan de compartir el evangelio de Cristo con grupos de personas que no tienen lenguaje escrito y, por lo tanto, no tienen Biblia. Incluso vemos un poco de esto en el mundo posmoderno de hoy. Muchas personas creen que la Biblia es solo una de las muchas verdades posibles.

Sin embargo, el apóstol Juan quería que supiéramos que escribió su relato del evangelio con el propósito expreso de que los que lo leyeran creyeran que Jesús es el Mesías, y que al creer en su nombre, pudieran tener vida. Si bien reconocemos la inspiración del Espíritu Santo involucrada en la escritura, Juan se enfocó en dar evidencia de que Jesús es el Mesías.

A menudo trato la Biblia como si fuera cualquier otro libro. Sin embargo, cada vez que leo la Palabra de Dios, el Espíritu Santo se mueve para revelar otro aspecto del carácter de Dios u otro nivel de conocimiento de Cristo. ¡Qué bendición tener la palabra escrita de Dios como evidencia de la realidad de Dios!

Autor: Le Grecia M. Ali

Fecha de creación

2025/01/24